

A la espera

# Interregno

La serie fotográfica consta de 10 imágenes sobre el tema de la arqueología contemporánea y se ha desarrollado en el entorno del municipio de Pastriz, en Zaragoza. En esta serie se exponen los encuentros fotográficos fortuitos con objetos y arquitecturas del lugar bajo una niebla que los cubre en algunos de los casos. Hay bloques de hormigón, apariciones religiosas en espacios públicos, senderos de agua entre casas, macetas sobredimensionadas, vallas protegiéndolo de los peligros, juegos infantiles en parques en el extrarradio raramente disfrutados y en decadencia.

"Interregno" es el lugar entre lo nuboso y lo terrestre. Entre dos reinos, evoca una sensación de transición, un espacio intermedio donde las fronteras se difuminan y la dualidad se encuentra. Lo celestial se une con lo terrenal, y lo tangible se encuentra con lo etéreo. Es un lugar donde las fronteras se vuelven borrosas.

Rubén Vicente Heras



















